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上野上野ロータリークラブロータリークラブ

MONTHLY 四つのテスト
　言行はこれに照らしてから
１　真実かどうか
２　みんなに公平か
３　好意と友情を深めるか
４　みんなのためになるかどうか

　ロータリー会員歴満７年の身で、70年の歴史あるクラブの会長をお引
き受けすることになり、責任の重大さに身の引き締まる思いでござい
ます。
　つきましては近年のロータリーが掲げるD.E.I.すなわち多様性・公平
さ・包括性の観点からは、女性であり、高齢者であり又経験値の少ない
ものの一人であることを強みととらえ、一年間のクラブ運営活動に生か
していきたいと存じます。

　さて今年度のRI会長のステファニー A・アーチック氏のテーマは『THE MAGIC OF 
ROTARY』、ポリオ根絶の運動・安全な飲料水施設普及などのプロジェクトを終えるたび、寄
付するたび、新会員を迎えるたびに人の心を動かし、又自身の心も変わることをロータリーの
マジックと表しています。
　そして一年が終わるとき、次年度に続いていく準備ができている人がどれだけいるかにかか
っているとしています。その観点からもRIは三年間の事業計画を立てるよう提言し、その報告
を求めています。
　このRI提言を受けて2630地区亀井ガバナーの活動方針は「地域にインパクトを」です。地域
社会にとって最も有意義で持続可能な奉仕活動を模索し実践することを重点目標として掲げて
います。地域に必要とされ感謝される事業を継続して行うことでより一層の効果と評価を得ら
れるでしょう。しいては公共イメージの向上につながり、新しい会員獲得にも繋がると期待を
寄せています。
　目標に近づくためには、今まで以上に会員皆様との情報・意見の交換の機会を増やすとともに、
会長エレクト、副会長との連携も潤滑に行えるように心掛けつつ進めたいと考えております。
　以上を踏まえ、今年度我がクラブの基本的活動方針は「71年目からの新しい一歩」といたし
ます。
　長年の伝統を大切にするとともに、次代に向けて新しい意見を取り入れることによって、活
動がより意味のあるものとして内外共に受け入れられるクラブへの道筋を模索する年度にした
いと考えます。
　皆様方の温かいご理解とお力添えを賜りますよう、切にお願い申し上げます。

2024年～2025年度 クラブ活動の基本方針
会　長　山本　ヒサ子
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2024年
７月16日（火）　クラブ協議会
８月６日（火）　インターアクト年次大会（岐阜）
８月20日（火）　名張・名張中央・上野・上野東合同例会
　　　　　　　（ガバナー公式訪問）
11月16日（土）　中勢・伊賀グループIM
12月19日（木）　上野・上野東合同例会
2025年
１月21日（火）　創立記念例会
３月18日（火）　上野・上野東合同例会

2024 〜 25 年度行事
２日　11：30　第１回定例理事・役員会   
　　　12：30　例会　会長年頭挨拶

９日　12：30　例会
８８日日　　1212：：3030　　卓話　70周年実行委員長　稲濱君

16日　12：30　例会　クラブアッセンブリー・
８８日日　　1212：：3030　　　　　　　　ガバナー補佐訪問

23日　12：30　例会　収支予算決算報告

30日　18：30　夜間例会

7 月クラブ行事予定

◎事務職員の処遇について
　月曜日〜金曜日　11：00〜17：00（水曜休み）
　昼食休憩　　　　12：00〜13：00
◎会費納入について
　前期会費　130,000円
　７月16日（第３例会日）に徴収します。
　銀行振替納入の方
　（7月22日　自動引き落とし）
　振込みの方は北伊勢上野信用金庫上野営業部
　普通預金411349　上野ロータリークラブ　
　７月31日までにお願い致します。
◎７月生まれの会員
　６日　稲濱　建夫君　15日　福森　直樹君

◎新年度第１回理事会にて決定すべき事項	
①会計取り扱い金融機関について
　北伊勢上野信用金庫上野営業部
②会計監査委員の委嘱について　廣澤君
③例会主宰者の氏名決定
　　ａ．山本ヒサ子会長
　　ｂ．福増久史会長エレクト　
　　ｃ．川向啓造副会長
　　ｄ．山出美材理事
◎例会出席免除申請者について
　なし

〔告　　知　　板〕

6 月例会の一コマ

▲余野部君へ記念品▲余野部君退会挨拶 ▲歓談風景 ▲手に手つないで

▲ギア倶楽部５月例会優勝
澤野君（6/4）

▲卓話　70周年実行委員長　稲濱君
（6/11）

▲ギア俱楽部　優勝カップ取り切り戦
松川君（6/4）

▲クラブアッセンブリー　市川君（6/18）

▲辻原AG訪問（6/4）

▲クラブアッセンブリー　川向君（6/18）

最終夜間例会（6/25）
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　今年は松阪山桜RCの担当で、同市内の阪内川ス

ポーツ公園と松阪公園グラウンドの２会場にて開催

されました。

　ここ数年、上野東RCとの合同チームで大会に参

加し、昨年は１勝１敗の３位でしたが今年は２戦２

敗の５位でした。助っ人の協力により均衡のとれた

よい試合でしたが、相手の投手に押さえられ、熊野

RCに１対４、伊勢RCに１対３との結果となりました。

　終わって懇親会にて、各チームの最優秀選手の発

表が有り、キャッチャーを務め、元甲子園出場投手

の球を見事に受け止め、熊野戦で３安打の活躍をし

た木根君が表彰を受けました。

　次は甲子園球場の試合です。楽しんで勝って皆で

おいしい酒を飲みましょう。

第30回 2630地区ガバナー杯
野球同好会リングス　監督　別所　泰広

第3370回　2024.6.4　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根副幹事
�Song：「君が代」「奉仕の理想」「四つのテスト」
�ビジター：なし
�ゲスト： ガバナー補佐　辻原宣和氏　
　　　　　米山奨学生　李雅璐さん
　　　　　（李さんに奨学金の贈呈　李さん挨拶）
�出席報告：①本日の出席率　83.78％　欠席者=堀川、
山口、北森隆文、北森徹、市川、余野部の６君。②前々
回の修正　78.37％　メークアップ=木根君（５月25日 ガ
バナー杯の野球）
�5月誕生日：丸山、川向、上島、神戸、山本ヒサ子の
５君
�会長報告：＊先日の70周年記念事業、夏井先生の句会
ライブでは、皆様のご協力により成功に終りました。感謝
すると共に本当にお疲れ様です。早朝より駐車場の確保
で山本エレクト、宮本君の協力によりコーンなどの設置や
手 配 など ありがとうござ いました。 また、 収 益 の
¥1,220,000は市役所に復興義援金として納めさせて頂き
ます。＊５月25日のガバナー杯野球大会ですが参加され
た方はお疲れ様でした。楽しく参加させていただきました。
＊最後に、本年度ガバナー補佐の辻原様、本日の卓話を
宜しくお願いいたします。
�幹事報告：

【協議事項】
＊６月18日（火）臨時総会
＊中日本少年親善サッカー大会協賛　¥10,000
＊上野城薪能協賛　¥10,000
＊6月25日（火）最終夜間例会　18時30分点鐘

【報告事項】
＊５月８日（木）2630地区三重岐阜EテラスRCが正式承認
＊６月11日（火）通常夜間例会　18時30分　点鐘
＊６月例会予定
　４日　クラブの日　卓話　ガバナー補佐　辻原宣和氏
　11日　通常夜間例会　会員卓話　稲濱君
　18日　臨時総会・クラブアッセンブリー
　25日　最終夜間例会
＊1$　157円
�ニコＢＯＸ：辻原AG（久居）、別所、空森次期AG、山
本会長、福森幹事、山本会長エレクト、福増副会長、
空森次期AG、稲濱、廣澤、松川、澤野、別所、神戸、
上島、丸山の各君。
�委員会報告：＊川向：マイロータリーの登録が38名中
余野部さんを除く37名の登録が終わりました。97.78%と

上野ロータリークラブ　　例　会　記　録
いう結果。＊稲濱70周年実行委員長：6/2の句会ライブ
のお礼と報告。
�趣味の会：＊別所（野球同好会リングス）：５月25日
ガバナー杯報告。＊稲濱（ギア倶楽部）：５月度例会優
勝者　澤野君、年間王者　松川君。
�卓話：ガバナー補佐　辻原宣和氏
　本年度最後の期末訪問ということで参りました。本日
はお礼の言葉だけでいいと思っていましたが、先ほどのマ
イロータリーの登録がほぼ全員ということで驚いておりま
す。皆様のご協力に感謝すると共に、登録だけでなく活
用して頂きたいと思います。新入会員があれば手続き上必
須にしていただければ幸いです。会員増強では４名の増
員ということで、うち３名が女性会員と聞いております。
来年度も引き続き期待しております。また、年当初からイ
ンターアクト年次大会を榊原実行委員長中心に開催され、
本当にお疲れ様でした。今後ともインターアクトの活動に
期待しております。ポリオ募金では、先日の句会ライブで
も募金箱を設置されて公共イメージの向上や、一般の方々
に周知できて、今後ともよろしくお願いいたします。ボッ
チャ大会につきましては、空森AGにお任せをいたします
が、個人的には開催に賛成と思っています。

第3371回　2024.6.11　18：30〜　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：福森幹事
�Song：「我等の生業」「四つのテスト」「愛燦燦」
�ビジター： なし
�ゲスト： なし
�出席報告：①本日の出席率　91.89％　欠席者=奥井、
別所、北森徹の３君。②前々回の修正　94.59％　メーク
アップ=なし。
�会長報告：＊夏井いつき先生の句会ライブの売上と当
日の募金収益金を６月５日に伊賀市に届け、赤十字を通
して、被災地に寄付して頂く事になっております。ただ、
伊賀市に提案した基金は会員数を増やしてからの方が良
いという話しになり、周年事業としては寄付のみで基金の
設立には至っていません。＊本日は２回目の夜間例会とな
ります。会員の平均年齢を調べてみました。2017年〜
2020年の平均年齢が67.5歳、現在は63歳と少し若くなっ
てはいますが、昼は何かと忙しい若者は夜の方が集まり
易いのではということで夜間例会を開催しています。今後
については現役の皆様の御意見をもられえばと思います
のでアンケートへの協力を宜しくお願いします。＊先週の
土曜日ですが、８年前に会長を務められた元会員鉃崎さ
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んが、移籍された難波ロータリーの打ち上げをサンピア
でされていたのでご挨拶に伺いました。家族会ということ
でしたが、若いメンバーが多く、やはり都会は若いメンバ
ーが多いと感じました。＊最後にビッグな話しですが、丸
山さんから米山奨学金500万円を寄付するという話があり
ましたので紹介させて頂きます。
�幹事報告：＊夏井いつき句会ライブとはぐるま会で
のポリオ募金ご協力頂きありがとうございます。
�委員会報告：なし
�趣味の会：なし
�ニコＢＯＸ：山本禎昭・福森・山本ヒサ子・堀之内・
稲濱・宮﨑・奥井・山出の各君。
�ロータリーの読みどころ：神戸君
�ニコＢＯＸ：山本禎昭、福森、山本ヒサ子、川向、堀川、
榊原の各君。
�卓話：稲浜君「70周年の報告」
＊実行委員会を立ち上げて1年が経過。＊式典祝賀会では
空森さんの徳川家康が大好評。＊天神さんへの植樹。＊
シャッターアートでは高校生が活躍。＊夏井いつきの句会
ライブ　１年前から接触したがなかなかつながらず、12月
に急きょ６月２日ならOKということで連絡あり一気に前に
進んだ。＊記念誌は６月中には完成させたい。＊災害の
基金については今年度は寄付のみで設立は次年度以降。

第3372回　2024.6.18　晴れ
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根副幹事
�Song：「日も風も星も」「四つのテスト」「島唄」
�ビジター： なし
�ゲスト： なし
�出席報告：①本日の出席率　89.18％　欠席者=堀川、
丸山、北森徹、多原の４君。②前々回の修正　86.48％
メークアップ=北森隆文君（６月２日 地区IA委員会）
�会長報告：＊会長の時間も残すとこ2回ということになり
ました。定款細則の臨時総会、そしてクラブアッセンブリー
ということで宜しくお願いします。先週の通常夜間例会で
夜に来れなかった方もアンケートのご協力をお願いしま
す。今日の次年度理事会でありましたが東クラブさんが年
会費を上げたという事で、当クラブの事を調べますと、
1993年中坂さんが会長していた時に、22万が26万に変更
になりまして、それ以来30年間変わっておりません。その
時はメンバー 66名もいてましたし、時代の変化とともに、
思案していかなければならないと思います。
�幹事報告：＊本日、臨時総会並びにクラブアッセンブ
リー宜しくお願いします。＊次週は最終夜間例会、18時
30分開始。＊上野東RCから例会変更の案内。
�委員会報告：なし
�趣味の会：なし
�ニコBOX： 山本禎昭、福森、廣澤、大西、佐藤、奥井、
市川、北森隆文の各君。
�臨時総会：（議長　山本会長）
＊定款、定款細則の変更…全会一致で承認
�クラブアッセンブリー：
＊クラブ管理委員会（川向）：会長の基本方針に沿った活
動。70周年記念式典の開催。懇親会のアトラクションで
当日までの練習や打ち合わせ、リハーサルなど関係者の
皆様には大変苦労をおかけしました。大成功に終わった
と思います。皆様のご協力に感謝いたします。8月27日の
合同夜間例会で久しぶりの【手に手】が実施できた。例
会の充実。１か月ごとに席次を変更。親睦家族会（石川
県金沢）の実施。ニコBOX報告時の30秒スピーチの実施。
マイロータリー入会率の向上、余野部さん以外は完了。
＊会員増強委員会（山出）：新会員の増強と退会防止が一
番になってきます。昨年度から進めていた、オープン例会
の甲斐あってロータリアンに相応しい方のご紹介がありま
した。本年度、４名のご入会で新年度は２名の入会でイ
ンフォメーションは終わっております。
＊職業奉仕社会奉仕委員会（別所）：職業奉仕に関しまし
ては、環境保全市民会議の久米川クリーンウォークで15

名の参加。社会奉仕に関しましては、親睦家族会という
ことですけども、金沢の地となりました。今日の新聞で実
際の地震を体験された方の記事が載っておりました。
＊広報委員会（安田）：委員会活動としましては、クラブ内
の広報活動。マンスリー月１回の発行し例会記録のあるい
は地区の事業の記事、各月の行事予定など掲載してきま
した。広報委員会皆様のご協力により無事に終える事が
できました。ありがとうございました。また、外部にたい
しましてはインターアクト年次大会、70周年にまつわる広
報活動により広く周知できたと思います。
＊国際奉仕青少年奉仕委員会（市川）：活動を振り返って
みますと、７月１日にインターアクト年次大会を開催いたし
まして、過日に報告書を作成させていただきました。また
交換留学に関しまして、上高さんで１名の候補者があり次
年度に引き継がせてもらいます。ポリオ募金活動は上野
ガス展に東クラブと合同で実施。また先日の周年事業で
句会ライブの時に実施。上島さんのお著書の売り上げを
募金に頂きましたので報告いたします。次年度はコロナも
明けたという事でインタアクターの皆様にも従来通り募金
活動に参加して頂きたく思っております。米山奨学金の件
で例年どうり沢山のご協力ありがとうございました。丸山
さんには２度目の500万円という高額な寄付ということで、
ご報告させていただきます。

第3373回　2024.6.25　18：30〜　晴れ
最終夜間例会
�点鐘：山本禎昭会長
�司会：木根副幹事
�Song：「それでこそロータリー」「四つのテスト」「想
い出がいっぱい」
�ビジター： なし
�ゲスト： なし
�出席報告：①本日の出席率　81.08％　欠席者=堀川、
北森徹、北森隆文、多原、山下、増田、空森の７君。②前々
回の修正　94,59％　メークアップ=別所（ガバナー杯）
の１君
�会長報告：＊気が付けば、最終例会となってしまいまし
た。インターアクトの年次大会から始まり、70周年の記念
式典・祝賀会、菅原神社に記念植樹、シャッターアート、
夏井先生による句会ライブ等、様々な周年事業がありまし
た。皆様には大変なご尽力を賜り、感謝の気持ちでいっ
ぱいです。本当にありがとうございました。記念誌の作成
が残っておりますが、引き続きよろしくお願いします。そし
て、長年クラブを支えてくださいました、余野部さんが今
日をもってご勇退ということで、42年間本当にお疲れ様で
した。それでは余野部先輩、ご挨拶お願いします。
�余野部先輩退会挨拶：＊淋しい限りですが、私は本日
の例会をもって退会させていただきます。1982年3月に入
会させていただき、42年と３か月在籍、人生の半分はロー
タリーと共に歩んでまいりました。楽しい想い出ばっかり
の42年間です。皆さんのご厚意により、70周年まで在籍
できた事、本当に感謝しています。来月から息子が交代
で入会させていただきます。私同様これまでと変わらず宜
しくお願いします。最後になりましたが、ロータリークラ
ブの70周年80年100周年に向かって、クラブの発展と会員
の皆様のご健康、ご多幸を祈って去りたいと思います。あ
りがとうございました。　【会長より退会記念品贈呈】
�ソングの先生に謝礼（桂・左橋両先生）
�幹事報告：＊本日も最終夜間例会に出席していただき
ありがとうございます。本日の幹事報告はございません。
会長をはじめ理事役員、メンバーの皆様に助けていただ
いて、幹事を務めることができました、本当にありがとう
ございました。
�ニコBOX： 山本禎昭、福森、山本ヒサ子、福増副会長、
小坂、南出、別所、稲濱、榊原、余野部の各君。
�委員会報告：なし
�趣味の会：なし
�懇親会（川向クラブ管理委員長）
�手に手つないで
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